



DE ROUBAIX-TOURCOING

Des Congrès

Les vœux des Instituteurs

secrétaires de Mairie

Paris, 26 mars. — Le Congrès de la Fédération nationale des secrétaires de Mairies-Instituteurs, qui se trouvaient représentés 34 fédérations départementales, a clôturé hier ses travaux.

Les vœux des Combattants de l'enseignement public

Paris, 26 mars. — La Fédération des anciens combattants de l'enseignement public a tenu son Congrès annuel le 25 mars, à l'Ecole normale supérieure.

Le Congrès de la Ligue des Droits de l'Homme

IL SE TIENDRA EN MAI A PARIS. Nous apprenons que le Congrès Annuel de la Ligue des Droits de l'Homme aura lieu à Paris, à l'Hôtel des Sociétés Savantes les 15, 16 et 17 mai prochains.

Avant le Congrès des Sinistrés

UN APPEL AUX POPULATIONS. Paris, 26 mars. — La commission désignée par la réunion-démonstration tenue lundi dernier aux Sociétés Savantes pour organiser un Congrès général des sinistrés s'est réunie hier à Paris, au siège de la C. G. T.

Le Congrès de la Paix

IL S'OUVRIRA A PARIS LE 1er AVRIL. Paris, 26 mars. — Le Congrès de la Paix se tiendra à Paris les 1er, 2 et 3 avril prochains sur convocation de MM. Charles Richet, de l'Académie des Sciences, et Lucien Le Foyer, ancien député de Paris.

Le 22e Congrès du P. O. Belge

Anvers, 26 mars. — Le 22e Congrès annuel du Parti Ouvrier s'est réuni ce matin. Camille Huysmans a souhaité la bienvenue aux délégués étrangers.

Le Sénat a adopté le Budget des Travaux publics

Paris, 26 mars. — Le Sénat a adopté le budget extraordinaire des Travaux publics et renvoyé sa séance à mardi pour discuter le projet de loi tendant à reporter au 28 avril la date d'ouverture de la séance des conseils généraux.

Navrantes misères dans le Nord

Des familles de chômeurs souffrent de la faim et des enfants meurent de privations

Depuis de longs mois, des hommes qui ont fait la guerre et ne demandent qu'à vivre, dans la paix, du produit de leur travail, réparateur des ruines, se trouvent forcés de rester dans l'inaction et supportent les dures conséquences de la crise mondiale sévissant sur la production industrielle.

La Guerre d'Irlande

LA VILLE DE WESPOTT A ETE INCENDIEE PAR LES ANGLAIS. Dublin, 26 mars. — Depuis mardi, dernier jour où des soldats tombèrent en embuscade dressée par les sinistres, les habitants de la ville de Westport (Comté de Mayo) se retiennent tous les soirs, à la tombée de la nuit, par crainte des représailles.

On a repêché en Seine un couple ligotté

ON NE CROIT PAS AU SUICIDE. Deux matins ont retiré, hier, près du barrage de Suresnes, les corps d'un homme et d'une femme liés ensemble par une corde.

Chez les Boches

UN CONCOURS DE GROSSIÈRETE. La grossièreté en Bavière et spécialement à Munich est proverbiale en Allemagne.

Une dame récompensera celui qui voudra la tuer

ELLE NE REGARDE PAS AU PRIX, MAIS ELLE FAIT EMPISONNER LES EXECUTEURS DE FAILLANTS. Le tribunal de Bâle vient de s'occuper d'une singulière affaire.

Un huissier faisait partie d'une bande de cambrioleurs

Dijon, 26 mars. — Le tribunal correctionnel de Dijon a condamné à 10 mois de prison, Albert Chesnard, 44 ans, ancien huissier à Saint-Martin-en-Bresse.

Une dame récompensera celui qui voudra la tuer

ELLE NE REGARDE PAS AU PRIX, MAIS ELLE FAIT EMPISONNER LES EXECUTEURS DE FAILLANTS. Le tribunal de Bâle vient de s'occuper d'une singulière affaire.

Un train français a tamponné un train belge

BRUXELLES, 26 mars. — Ce matin, le train partant de Hastières pour Chimay, à neuf heures et demie, a été tamponné en gare de Doische par un train de charbon venant de France.

Explosion meurtrière dans une usine lorraine

SEPT MORTS. Metz, 26 mars. — Hier après-midi, une très violente explosion s'est produite aux usines de Rombas causant la mort de sept personnes.

Un démolisseur du Pas-de-Calais est mort subitement à Paris

Paris, 26 mars. — Un militaire qui venait d'être démobilisé, Léon Thuzillet, 22 ans, demeurant à Bailleulard (Pas-de-Calais) est mort subitement hier soir vers 9 h. 30, boulevard Marmont.

Le Nord veut plus manger de mauvais pain

La Boulangerie Lilloise prépare une manifestation publique de protestation

On nous communique : « Le Bureau permanent des céréales, après avoir été obligé de répartir une grande quantité de blé de notre département, grand producteur, pour livrer à laire le pain nécessaire à la semaine, se voit obligé maintenant d'avoir recours aux départements limitrophes pour nous livrer la farine nécessaire à notre pain. »

La Guerre d'Irlande

LA VILLE DE WESPOTT A ETE INCENDIEE PAR LES ANGLAIS. Dublin, 26 mars. — Depuis mardi, dernier jour où des soldats tombèrent en embuscade dressée par les sinistres, les habitants de la ville de Westport (Comté de Mayo) se retiennent tous les soirs, à la tombée de la nuit, par crainte des représailles.

On a repêché en Seine un couple ligotté

ON NE CROIT PAS AU SUICIDE. Deux matins ont retiré, hier, près du barrage de Suresnes, les corps d'un homme et d'une femme liés ensemble par une corde.

Chez les Boches

UN CONCOURS DE GROSSIÈRETE. La grossièreté en Bavière et spécialement à Munich est proverbiale en Allemagne.

Une dame récompensera celui qui voudra la tuer

ELLE NE REGARDE PAS AU PRIX, MAIS ELLE FAIT EMPISONNER LES EXECUTEURS DE FAILLANTS. Le tribunal de Bâle vient de s'occuper d'une singulière affaire.

Un huissier faisait partie d'une bande de cambrioleurs

Dijon, 26 mars. — Le tribunal correctionnel de Dijon a condamné à 10 mois de prison, Albert Chesnard, 44 ans, ancien huissier à Saint-Martin-en-Bresse.

Une dame récompensera celui qui voudra la tuer

ELLE NE REGARDE PAS AU PRIX, MAIS ELLE FAIT EMPISONNER LES EXECUTEURS DE FAILLANTS. Le tribunal de Bâle vient de s'occuper d'une singulière affaire.

Un train français a tamponné un train belge

BRUXELLES, 26 mars. — Ce matin, le train partant de Hastières pour Chimay, à neuf heures et demie, a été tamponné en gare de Doische par un train de charbon venant de France.

Explosion meurtrière dans une usine lorraine

SEPT MORTS. Metz, 26 mars. — Hier après-midi, une très violente explosion s'est produite aux usines de Rombas causant la mort de sept personnes.

Un démolisseur du Pas-de-Calais est mort subitement à Paris

Paris, 26 mars. — Un militaire qui venait d'être démobilisé, Léon Thuzillet, 22 ans, demeurant à Bailleulard (Pas-de-Calais) est mort subitement hier soir vers 9 h. 30, boulevard Marmont.

Des incidents graves en Haute-Silésie

Des allemands ont tiré des coups de fusil sur une auto conduisant deux députés français

Oppeln, 26 mars. — Depuis le plébiscite, une tension extraordinaire règne en Haute-Silésie. Dans beaucoup de villages, les paysans polonais refusent de reconnaître les fonctionnaires allemands et, en plusieurs endroits, les ont déjà chassés.

Le calme revient

Berlin, 26 mars. — D'après les dernières nouvelles reçues du mouvement insurrectionnel qui avait éclaté en Allemagne centrale, celui-ci paraît touché à sa fin.

Un député arrêté

Munich, 26 mars. — M. Wendelin, député communiste, qui avait prononcé hier soir, un violent discours révolutionnaire, a été arrêté ce matin et écroué.

Encore un combat

Breslau, 26 mars. — Hier soir, à la sortie d'un meeting, les communistes ont attaqué une patrouille de police qui passait. Un policier a été tué.

Nouveaux attentats

Berlin, 26 mars. — La nuit dernière à Eisleben, vers 10 heures du soir, une bande de communistes, ne tenant aucun compte des pourparlers engagés, a fait sauter la maison du directeur des usines de Mansfeld et a essayé de s'emparer de l'Hôtel de Ville.

La Grève chez Krupp

La propagande communiste qui est signalée dans le bassin de la Ruhr, n'a eu que très peu de succès. Il n'y a des grèves que dans les usines de Krupp.

Les communistes berlinois désapprouvent le mouvement

A Berlin, des proclamations aux communistes ont été distribuées dans la matinée d'aujourd'hui, elles n'ont provoqué que quelques attitudes facilement dispersées par la police.

DEBS EST SORTI DE PRISON

Washington, 26 mars. — M. Eugene Debs, l'ancien candidat socialiste à la présidence des Etats-Unis, vient d'être mis en liberté, sur parole.

Le mouvement contre-révolutionnaire rebondit en Russie

LES INSURGÉS ONT REPRIS ODESSA. Constantinople, 26 mars. — On apprend de Varna que les insurgés qui avaient perdu Odesse le 5 mars, ont repris la Ville aux bolcheviks dans la nuit du 17 au 18 mars.

LES PRISONNIERS DE CRONSTADT SE SONT REVOLTES ET LIBERES

Une partie de la garnison de Cronstadt, qui s'est rendue aux bolcheviks, s'est révoltée de nouveau après l'expulsion de nombreux prisonniers et curés de la ville.

LES EXPLOSIFS

TANDE QU'IL HERSAIT UN CHAMP A ACHIEVER. UN CULTIVATEUR A ETE GREUVEMENT BLESSE. M. Onésime Ancelet, cultivateur à Acheville herse un champ appartenant à ses parents.

On annonce la fin des troubles d'Allemagne

Les insurgés ont demandé à faire leur soumission au commandant de Magdebourg

Magdebourg, 26 mars. — On annonce officiellement que les chefs communistes d'Eisleben se sont rendus auprès du commandant de la garnison de Magdebourg et ont demandé la cessation du combat dans toute la région de Mansfeld.

Le calme revient

Berlin, 26 mars. — D'après les dernières nouvelles reçues du mouvement insurrectionnel qui avait éclaté en Allemagne centrale, celui-ci paraît touché à sa fin.

Un député arrêté

Munich, 26 mars. — M. Wendelin, député communiste, qui avait prononcé hier soir, un violent discours révolutionnaire, a été arrêté ce matin et écroué.

Encore un combat

Breslau, 26 mars. — Hier soir, à la sortie d'un meeting, les communistes ont attaqué une patrouille de police qui passait. Un policier a été tué.

Nouveaux attentats

Berlin, 26 mars. — La nuit dernière à Eisleben, vers 10 heures du soir, une bande de communistes, ne tenant aucun compte des pourparlers engagés, a fait sauter la maison du directeur des usines de Mansfeld et a essayé de s'emparer de l'Hôtel de Ville.

La Grève chez Krupp

La propagande communiste qui est signalée dans le bassin de la Ruhr, n'a eu que très peu de succès. Il n'y a des grèves que dans les usines de Krupp.

Les communistes berlinois désapprouvent le mouvement

A Berlin, des proclamations aux communistes ont été distribuées dans la matinée d'aujourd'hui, elles n'ont provoqué que quelques attitudes facilement dispersées par la police.

DEBS EST SORTI DE PRISON

Washington, 26 mars. — M. Eugene Debs, l'ancien candidat socialiste à la présidence des Etats-Unis, vient d'être mis en liberté, sur parole.

Le mouvement contre-révolutionnaire rebondit en Russie

LES INSURGÉS ONT REPRIS ODESSA. Constantinople, 26 mars. — On apprend de Varna que les insurgés qui avaient perdu Odesse le 5 mars, ont repris la Ville aux bolcheviks dans la nuit du 17 au 18 mars.

LES PRISONNIERS DE CRONSTADT SE SONT REVOLTES ET LIBERES

Une partie de la garnison de Cronstadt, qui s'est rendue aux bolcheviks, s'est révoltée de nouveau après l'expulsion de nombreux prisonniers et curés de la ville.

LES EXPLOSIFS

TANDE QU'IL HERSAIT UN CHAMP A ACHIEVER. UN CULTIVATEUR A ETE GREUVEMENT BLESSE. M. Onésime Ancelet, cultivateur à Acheville herse un champ appartenant à ses parents.

Deux Primes

Pour quatre enfants : 360 francs par an

Pour quatre veaux : 400 francs !

Nous avons reçu d'une de nos lectrices cette lettre suggestive, que nous tenons à reproduire dans toute sa saveur : « Ce midi, tandis que je desservais la table, mon mari lisait son journal, le « Réveil du Nord ».

« Tiens, me dit-il, la Chambre a voté une allocation aux familles nombreuses ! A partir du quatrième enfant, le chef d'une famille « bien constituée » touchera 360 francs par an !

« C'est quelque chose, lui répondis-je, mais il est regrettable qu'on fasse des exceptions et que les malheureuses filles-mères soient privées de ce secours, alors que réellement elles sont dans la catégorie des familles nombreuses !

« (M. le rédacteur, je vais fait remarquer que je suis mariée devant M. le Maire et devant M. le Curé, que mon unique enfant est parfaitement légitime et que mon regret est de ne pas être riche !

« Et cet enfant est un très brave ouvrier, père de cinq enfants légitimes, profitant de la nouvelle loi, par conséquent, reçoivent les cultivateurs étaient depuis longtemps bénéficiaires d'une allocation identique prise en faveur de... leurs veaux !!!

« Je suis bien que MM. les députés, riches rentiers grassement payés, ont bien haut en faveur de la morale. Moi, je me contente de la pratiquer et de plaindre de tout mon cœur les malheureuses filles-mères, victimes de la guerre, qui ont vu leur cœur et leur éducation ou de leur malice des hommes. Ah ! les enfants C. filles ! Dans ce pays de libertés qu'est la France, combien d'enfants naturels ? Un député a découvert qu'il y en avait 24, rien qu'à Paris. Mais, si on demandait, lorsqu'éclata la guerre, ces 24 % de citoyens appartenant à une famille « bien constituée » ?

« Non, ils étaient, eux, bien constitués, c'est ce qu'il fallait ! Egaux devant le danger, ils ne le sont plus maintenant devant la loi !

« Ce soir, après le repas, mon mari causait avec quelques camarades. En véritable femme je prêtai une oreille très attentive à la conversation, dont l'allocation aux familles faisaient tous les frais.

« Voilà que j'entends un très brave ouvrier, père de cinq enfants légitimes, profitant de la nouvelle loi, par conséquent, reçoivent les cultivateurs étaient depuis longtemps bénéficiaires d'une allocation identique prise en faveur de... leurs veaux !!!